
日奈久小 HP

とても暑かった８月２４日から４ヵ月が経ち、２学期の終
業式を迎えました。最近は、朝晩は特に寒くなってまいり
ました。季節の移り変わりを感じているところです。
６年生の修学旅行、５年生の集団宿泊教室、１年生か

ら４年生までの見学旅行や町探検など、学校から外へ出
て学習することが多かった２学期でした。
また、この４ヵ月の間に、どの学年もたくさんの学習を

進めることができました。最近、子供たちの学習の様子を
見ていますと、自分で調べて気付いたことやわかったこと
をノートに書いたり発表したりする学びが多くなってきて
いるように思います。子供たちも学習を進める度に、少し
ずつ気付きの内容が発表力が高まってきているように思
います。これからの子供たちに求められる「主体性」「対
話力」などが少しずつでも伸びていってくれるならうれし
く思います。
ただ、課題もあります。子供たちの体力面や集団生活

での友達同士の関係づくりなどが挙げられます。運動や
遊ぶ機会を増やしたり、思いを伝え合うことを増やしたり
しながら、日奈久小の子供たちが成長する学校を続けて
頑張っていきたいと思っています。
心の成長については、集団生活の中で話し合いなが

ら、少しずつ理解を深めながら行動につなげて取組を行
いたいと考えています。

保護者の皆様は、日々子供への教育や子育てに悩ま
れていることもありますでしょうか。
私も、我が子が小・中・高校生のときに、振り返りもせ

ず日々過ごしていました。ただその中でも、「このときは、
しっかり向き合わないといけない」と思うときがありまし
た。今は成人して、自立し生活していますが、育て方はこ
れでよかったかどうか、今振り返っているところです。
私は、家庭と学校で、日奈久小の子供たち一人一人

に向き合っていけたらと思っています。日奈久の地域性、
保護者の皆様、本校職員だからできるとと思います。
また、いろいろ子供たちのことで相談にのってもらえる

方がおられます。有り難いなと思っています。何かお子様
のことでご心配や相談されたいことがありましたら、いつ
でもご連絡ください。
子供たちの成長を一緒に喜びながら進めていけたら

と思っています。

１１月３０日（木）日奈久小にて第２回日奈久学校地
域づくり協議会（コミュニティースクール）を行いました。
この協議会は、日奈久に住む児童生徒を育てるため

に、学校と地域が連携・協働して取り組む会です。
今回は、委員（２０名）の皆

様に小学校の授業参観をして
いただきました。
その後、協議を行い、今後

どのように地域と学校が連携
していくかについて意見交換
を行いました。地域の方は、日奈久小・日奈久中の子供
たちへの愛情があります。子供たちも地域の方と関わり
を持つ中で、日奈久への愛情や誇りを深め、学習への意
欲を高めていくことを期待しているところです。
（裏面に本年度の地域との活動の一部を掲載しています）

１２月１５日（金）は、校内持久走大会を行いました。
朝のランニングや、体育の時間の練習を経て、本番を

迎えました。当日は、雨模様の予報でしたので、時間を繰
り上げて始めさせていただきました。
本番では「最後まで完走する」「目標タイムを達成す

る」が、めあてになります。
一人一人が自分の走りを一生懸命に行っていました。
持久走は、持続的に自分のペースで走ることにより、

心と体を育てることができます。
完走したあと、子供たちの表情がさわやかだったのが

印象的でした。
また、練習から当日まで、子供たちの安全管理のた

め、道路に立っていただきました安全協会の皆様、婦人
会の皆様、住民自治協議会の皆様、保護者の皆様には，
大変感謝申し上げます。おかげをもちまして、事故もなく
持久走を終えることができました。ありがとうございまし
た。

令和５年を日奈久小学校も無事に終わることができま
す。保護者の皆様、地域の皆様のご協力によるものと感
謝申し上げます。これから年の瀬となります。よいお年を
お迎えください。令和６年もよろしくお願いします。


